Relación del importe de la exportación de productos agrícolas en el valle de Murcia, á razón de 100 pesetas la tonelada.

PURBLOS	TONKLA- DAS	Importe.
Murcia. Cieza. Beniajan, Cotillas, Alcantarilla, Archena, Lorquí, Centí y Al-	2.343	1.457.100 234.300
guazas	3.763 1.828 22.505	376.300 182.800 2.250.500

Con unos dos millones y medio de pesetas, como cifra mínima para la exportación agrícola, se puede hacer el cálculo aproximado de lo mucho á que puede elevarse esta cuando se llegue á la ansiada reducción de las tarifas de transporte, que sería indudablemente la más eficaz y positiva protección que puede dispensarse ál a agriculturaem un valle como el murciano, que es seguramente de los más productivos del Mediodía de España.

Con el aumento de producción tendríamos el aumento de cultivo, que influiría mucho para evitar la emigración que con aterradoras proporciones crece todos los años, según demuestran las desconsoladoras estadísticas que hemos examinado, y que no trascribimos por creer ociosa la demostración de un hecho de notoriedad pública.

En las huertas de la ribera del Segura, se ha suspendido la plantación de frutales, que en si constituyen una verdadadera riqueza, dejando perder gran parte de los existentes, en razón á que las frutas no pueden exportarlas sino en pequeñas proporciones.

Cuando los cambios sobre París estaban al veinte, se enviaba fruta á Francia con solo la ganancia de una parte